



# Morena a Ebrard: no se repone el proceso

Mario Delgado dice a los seguidores de Marcelo: "No habrá persecución, pero que no les vendan la idea de que habrá puestos"

**Definición.** Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, aseguró este martes que el proceso interno ya concluyó y Claudia Sheinbaum es la ganadora de la encuesta de manera definitiva, aunque la impugnación de Marcelo Ebrard se atenderá en la Comisión de Honestidad y Justicia, que tendrá hasta 50 días para resolver el asunto, pero el proceso no se repondrá como planteó el excanciller.

Descartó que haya temor en Morena ante una salida de Ebrard del partido.

En conferencia de prensa Delgado confirmó que se reunió con

integrantes del equipo y legisladores afines a Ebrard y si bien rechazó que los haya presionado, sí los emplazó a tomar una definición sobre su estancia y futuro en el partido. "Les dije que era el momento de que ellos tomaran la decisión", reveló el dirigente morenista.

Dijo que les garantizó que no habrá represalias para quienes no apoyaron a Sheinbaum, pero tampoco les prometieron cargos.

Anunció que Morena lanzará el próximo lunes la convocatoria para las 8 gubernaturas y la Jefatura de la Ciudad de México en juego en 2024. **PAG 6**



# Morena revisa impugnación de Ebrard, pero... que Claudia ya ganó

Mario Delgado afirma que concluyó el proceso interno, aunque dice que comisión atenderá recurso del excanciller

## Comicios

**Alejandro Páez Morales**

nacional@cronica.com.mx

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, aseguró este martes que el proceso interno ya concluyó y Claudia Sheinbaum es la ganadora de la encuesta de manera definitiva, aunque la impugnación de Marcelo Ebrard se atenderá en la Comisión de Honestidad y Justicia, que tendrá hasta 50 días para resolver el asunto, pero no repondrá como planteó el excanciller.

Incluso aseveró que se instruyó a esa instancia a que revise con mucha "seriedad y responsabilidad" la impugnación de Ebrard sobre las supuestas irregularidades que evidenció el ex canciller en la contienda interna y confió en que no haya una fractura, pues ya se atienden los reclamos del quejoso. "Se acabó el proceso interno", recalcó.

Rechazó que haya temor en Morena ante la eventual salida de Ebrard de ese partido y confió en que al final el ex canciller se mantenga en esas filas.

Delgado llamó a avanzar sin sectarismos y en unidad para seguir con la ruta ya trazada por el movimiento rumbo a 2024.

### HABLÓ CON CERCANOS A EBRARD

Delgado confirmó este martes que horas antes del mensaje de Marcelo Ebrard se reunió con integrantes de su equipo y legisladores afines a su causa y si bien rechazó que los haya presionado, sí los emplazó a tomar una definición sobre su estancia y futuro en el partido. "Les dije que era el momento de que ellos tomaran la decisión", reveló el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

El líder morenista aseguró que les garantizó que no habrá represalias para los que no apoyaron a Claudia Sheinbaum, pero tampoco se les prometieron cargos, pues si quieren candidaturas tendrán que medirse en encuestas del partido.

### CONVOCATORIAS PARA GOBERNADOR

"Que no les vendieran el cuento de que los van a perseguir, de que ya no tienen posibilidades en Morena, no, y tampoco levantarles falsas expectativas, de decirles: les ofrecemos esto para que se queden", explicó.

Una vez que pasó la contienda por la candidatura presidencial, Morena lanzará el lunes 18 de septiembre la convocatoria para las 8 gubernaturas y la Jefatura de la Ciudad de México en juego, y que las encuestas serán el mecanismo para definir a quienes serán los o las abanderadas en cada una de esas entidades.

Delgado anunció que el 25 y 26 de este mes serán los registros para los aspirantes en cada una de las 9 entidades y anunció que será en esas fechas cuando informe si buscará o no la candidatura para la Jefatura de la Ciudad de México.

Dijo que decidirá con base en lo que

**La Comisión de Honestidad y Justicia tendrá hasta 50 días para resolver el asunto, pero no repondrá el proceso**

**Delgado confía en que no haya una fractura, pues ya se atienden los reclamos del quejoso**

**Negó que haya temor en Morena ante la eventual salida de Ebrard y confió en que al final el ex canciller se quede**



Mario Delgado, dirigente nacional de Morena.